

Boletín Informativo

RECIENTES RECREOVÍAS ESPECIALES EJECUTADAS POR AGENCIAS BANADESA

Nuestras agencias continúan ejercitando su espíritu de solidaridad con los sectores más vulnerables de sus comunidades.

El pasado Sábado, 13 de agosto, nuestro dinámico equipo de la Agencia Ocotepeque proyectó a nuestro banco con el sabor de la solidaridad, la alegría y la generosidad, atendiendo a 30 niños con capacidades especiales, residentes de la Fundación "Manuel Umaña" de la ciudad del trifinio.

De igual manera, nuestra agencia en El Progreso, Yoro y estrechó lazos de apoyo y responsabilidad social con su comunidad al visitar el Hogar de Ancianos "Madre Nazaria", donde nuestros atendieron 25 personas de la tercera edad; igual actividad desarrolló el equipo de nuestra agencia en San Luis, Sta. Bárbara, donde 30 adultos mayores en situación de riesgo social fueron agasajados en el área verde de nuestra agencia en aquella comunidad santabarbarensense.



Ocotepeque



El Progreso



San Luis, Sta. Bárbara